

COMUNICADO 99/2019

Dos detenidos por homicidio en Ceja de Bravo

En la comunidad de Ceja de Bravo, fueron detenidos dos hombres, imputados de quitarle la vida a dos personas, en hechos ocurridos en la mañana del viernes. Lo anterior como resultado del operativo interinstitucional que se implementó por la Policía Estatal, de Investigación y las municipales de Corregidora y Huimilpan.

Una vez que fueron aseguradas dos camionetas y armas de fuego en el lugar de los hechos, se realizó el despliegue policial, para la ubicación de los imputados.

Elementos de las corporaciones de seguridad, realizaban el despliegue operativo, cuando se percataron de dos personas, que huían pie tierra. Al darles alcance, se encontraban entre sus ropas indicios que coincidieron con los encontrados en las camionetas localizadas momentos antes.

Como parte de las investigaciones, se realizaron cinco cateos en los municipios de Huimilpan y Corregidora, durante la madrugada de este sábado. En los domicilios se localizaron indicios biológicos, relacionados a los hechos; indicios balísticos, como cartuchos y casquillos de diferentes calibres, un arma de fuego y una camioneta tipo Chevrolet, con una placa de Texas, Estados Unidos.

Puestos a disposición los imputados, se consultaron sus datos en Plataforma México, arrojando información de que uno de ellos cuenta con antecedentes por portación de arma de fuego y delitos contra la salud. En las próximas horas los dos detenidos, serán puestos a disposición del Juez de Control para que se les vincule a proceso por el delito de homicidio calificado.